

DELIBERATIONS

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 22 mai

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, White, Sadler, Robinson, Guay, L.-A. Lapointe et Houlé.

1.—Sont approuvées les minutes de l'assemblée de la sous-commission des Réclamations, en date du 16 mai 1907, recommandant, suivant l'opinion du Département en Loi, de régler certaines réclamations et de rejeter les autres.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport conforme aux recommandations de ladite sous-commission.

2.—Est rejetée la réclamation de MM. Leclair et MacDonald, pour travaux supplémentaires en rapport avec leur contrat pour la construction d'un égout dans la rue Sainte-Catherine-Est, attendu que le Département en Loi a déclaré que la Ville n'est pas responsable.

3.—Sont lues et approuvées les minutes de la sous-commission *re* Aliénés et Orphelins, en date du 16 mai 1907.

4.—Soumis les rapports du service de l'Aqueduc au sujet de la demande de M. l'échevin Houlé à l'effet de notifier la "Montreal Water & Power Co." de poser des conduites d'eau (1) dans la rue Cowan, entre les rues Beaubien et Saint-Zotique; (2) dans la rue Brébeuf, au Nord de l'avenue Laurier.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de prier le greffier de la Ville de notifier la "Montreal Water & Power Co." de poser des conduites d'eau dans lesdites rues.

5.—Les réclamations suivantes sont soumises et renvoyées à la sous-commission des Réclamations:

a) De M. P. Gravel, demandant une réduction de la moitié du coût d'un égout qui a été construit dans la rue Roper.

b) De M. Emery Lamoureux, pour dommages à sa voiture.

c) De M. P. Monahan, demandant que lui soit remboursé le montant qu'il a payé pour un drain en grès posé dans la rue Rozel.

d) De MM. Beaubien & Lamarche, avocats, au nom de la veuve J.-H. Hamelin, pour balance de salaire dû à feu son mari.

e) De Madame Wm. Mann, à l'effet de reprendre possession d'une certaine partie de la Gauthier.

6.—Soumise une note de \$300 de M. W.-D. Lighthall, pour services rendus comme conseil au sujet de l'annexion de Rosemont.

Renvoyée à la Commission de l'Annexion, avec prière de faire rapport.

7.—Soumise une lettre de M. R.-E. Burns, se plaignant d'un contremaître à l'emploi du service de la Voirie.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

8.—Soumise une lettre de M. Narcisse Fortin, offrant d'acheter de la Ville une certaine lisière de terrain sur la rue Mullins.

9.—Soumise une opinion du Département en Loi au sujet de la demande du chemin de fer du Grand-Tronc, demandant à la Ville de lui vendre ou d'exproprier une propriété appartenant à la ci-devant ville de Saint-Henri et faisant maintenant partie de la Ville de Montréal.

Renvoyée à la sous-commission des Propriétés civiles.

Sur rapport de M. A. Bienvenu, surintendant du service des Licences, il est

Résolu: De congédier M. Alfred Nelson, inspecteur du service des Licences.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 22nd of May.

Present: Ald. Payette, chairman, White, Sadler, Robinson, Guay, L. A. Lapointe and Houlé.

1.—The minutes of the sub-committee on Claims, meeting held the 16th May 1907) recommending that in accordance with the opinion of the Law Department, certain claims be settled and that others be not entertained, were approved.

Resolved: To make a report to Council in accordance with the recommendations of said sub-committee.

2.—The claim of Messrs. Leclair and McDonald, for extras in connection with the contract for the construction of a sewer in Ste. Catherine street East, was not entertained, as the Law Department has declared that the City is not responsible.

3.—The minutes of the sub-committee, *re* Lunatics and Orphans (meeting held the 16th May 1907) were read and approved.

4.—Submitted the report of the Water Department, in connection with the demand of Alderman Houlé, to notify the M. W. & P. Co. to lay water pipes (1) in Cowan street, between Beaubien and St. Zotique streets, (2) in Brébeuf street, North of Laurier avenue.

Resolved: To report to Council recommending that the City be instructed to notify the M. W. & P. Co. to lay water pipes in said streets.

5.—The following claims were submitted and referred to the sub-committee on claims:

a) From P. Gravel, for a reduction of one half in the cost of a sewer constructed in Roper street.

b) From Emery Lamoureux for damages to his vehicle.

c) From P. Monahan to be refunded of the amount paid for a tile drain on Rozel street.

d) From Messrs. Beaubien & Lamarche, advocates, on behalf of widow J. H. Hamelin, for balance of salary due to her late husband.

e) From Mrs. Wm. Mann, to recover possession of a certain portion of Gauthier street.

6.—Submitted an account of \$300 from W. D. Lighthall, K.C., for services as Counsel in connection with the annexation of Rosemont.

Referred to the Annexation Committee for a report.

7.—Submitted a letter from Mr. R. E. Burns, complaining of a foreman in the employ of the Road Department.

Referred to the Road Committee.

8.—Submitted a letter from Mr. Narcisse Fortin offering to purchase from the City a certain piece of land on Mullins street.

9.—Submitted an opinion of the Law Department, in connection with the demand of the G. T. Ry. for the purchase or expropriation of a certain property formerly belonging to the City of St. Henry, now the City of Montreal.

Referred to the sub-committee on Civic Properties.

On a report of Mr. A. Bienvenu, superintendent of the License Department, it was

Resolved: To dismiss Mr. Alfred Nelson, inspector of the License Department.